

в номере



2



13



46



52

Частноправовые (цивилистические) науки

2 **Барщевский М.Ю.** Проблемы применения положений российского наследственного права о совместном завещании супругов

7 **Бриль Г.Д.** К вопросу о юридических рисках, возникающих в связи с общим режимом имущества супружеского, в рамках ведения бизнеса в сфере фармацевтической промышленности

13 **Костин Е.В.** Отраженные убытки: понятие и содержание

20 **Ситдикова Л.Б.** Принцип свободы договора в системе регулирования корпоративных отношений

26 **Разумова Г.В., Орлова Е.Д., Рожнова Д.А.** Влияние товарных знаков на развитие потребительских рынков. Часть 1

32 **Бархатов В.Ю.** Информирование потребителей как условие обеспечения безопасности и качества товаров и услуг

Публично-правовые (государственно-правовые) науки

39 **Пузыревский С.А.** К вопросу об отмене антимонопольных иммунитетов в отношении интеллектуальной собственности

46 **Назрицкая Т.С.** Участие прокуроров в административно-деликтных спорах, рассматриваемых арбитражными судами: о сформировавшейся после марта 2022 г. практике

52 **Кугаевский Д.В.** К вопросу об эффективном использовании нефтегазовых доходов Фонда национального благосостояния

Актуальное мнение

59 **Чердаков О.И.** Факторы, способствующие трансформации глобальной логистической модели в новой парадигме миропорядка

Private Law (Civil Law) Sciences

2 **M.Yu. Barschevskiy.** Problems of Applying Russian Inheritance Law Provisions on Joint Will of Spouses

7 **G.D. Bril.** On Legal Risks Arising in Connection with the Common Property Regime of Spouses Within the Framework of Business in the Pharmaceutical Industry

13 **E.V. Kostin.** Reported Losses: The Concept and Content

20 **L.B. Sitdikova.** The Principle of Freedom of Contract in the System of Corporate Relations Regulation

26 **G.V. Razumova, E.D. Orlova, D.A. Rozhnova.** The Influence of Trademarks on the Consumer Markets Development. Part 1.

32 **V.Yu. Barkhatov.** Provision of Information to Consumers as a Prerequisite of Ensuring Safety and Quality of Goods and Services

Public Law (State Law) Sciences

39 **S.A. Puzyrevskiy.** On Cancellation of Antimonopoly Immunity Related to Intellectual Property

46 **T.S. Nazritskaya.** Participation of Prosecutors in Administrative and Delictual Disputes Heard by Commercial Courts: On the Practice Established after March 2022

52 **D.V. Kugaevskiy.** On Efficient Use of Oil and Gas Proceeds of the National Welfare Fund

Relevant Opinion

59 **O.I. Cherdakov.** Factors Promoting Transformation of the Global Logistic Model in the New World Order Paradigm

